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      Аннотация

    
        
          Объект исследования: государственный финансовый контроль.
Целью выпускной квалификационной работы магистра является анализ и поиск путей совершенствования осуществления государственного финансового контроля расходов бюджета на общее образование.
В работе рассмотрены теоретические основы государственного финансового контроля, аудита эффективности, а также нормативно-правовая база регулирования государственного финансового контроля.
Были рассмотрены структура и динамика бюджетных расходов в сфере общего образования в Санкт-Петербурге. Была проведена оценка контроля бюджетных расходов в сфере общего образования в Санкт-Петербурге, а также проанализированы результаты муниципального контроля в сфере образования по Санкт-Петербургу. 
Механизм финансового обеспечения предоставления государственных услуг в сфере общего образования основан на определении нормативных затрат, установленных для всех уровней образования в соответствии с ФГОС.
Анализ практики зарубежных стран показал, что в большинстве стран финансирование бюджетной сферы происходит на основе государственных программ, по итогам которых определяется эффективность бюджетных расходов. 
В работе определены пути совершенствования государственного финансового контроля бюджетных расходов в сфере общего образования, что позволит повысить эффективность таких расходов.
        

        
          Object of study: state financial control.
Purpose of master’s graduation qualification thesis is analysis and search for ways to improve of state financial control budget expenditure in the field of general education. 
In the paper there were reviewed theoretical basis of state financial control, performance auditing and the legal framework regulating state financial control.
 In the paper there were reviewed structure and dynamics of budget expenditure in the field of general education in St. Petersburg. The evaluation of control over budget expenditures in the field of general education in St. Petersburg was carried out, and the results of municipal control in education in St. Petersburg were analyzed.
The mechanism of financial support for the provision of public services in the field of general education is based on the definition of standard costs for all levels of education in accordance with federal state educational standards
An analysis of the practice of foreign countries has shown that in most countries budget financing is based on state programs. The effectiveness of budget expenditures is determined on the basis of the results of state programs.
The paper identifies ways to improve state financial control of budget expenditures in the field of general education, which will improve the efficiency of such expenditures.
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